

(le français suit)

Dear [REDACTED],

The Public Health Agency of Canada is requesting your input as a member of [REDACTED] on novel coronavirus (COVID-19) immunization strategies. This information will be used for decision-making on recommended target groups for early COVID-19 vaccination when it may not be feasible to vaccinate all Canadians. Your expert perspective is critical for this work. As such, please complete the attached short survey, which should take only 5 minutes to complete.

Your completion of the survey is voluntary and will be accepted as evidence of consent to participate. The personal information you provide is governed in accordance with the *Privacy Act* and is being collected under the authority of section 4 of the Department of Health Act in accordance with the *Treasury Board Directive on Privacy Practices*. This survey only collects the information needed to conduct the research project. For more information about our privacy practices, please contact the Public Health Agency of Canada at: [phac.privacy-vieprivee.aspc@canada.ca](mailto:phac.privacy-vieprivee.aspc@canada.ca)

Please be assured that your responses will be confidential; only aggregated results will be disseminated and no answers will be attributed to specific individuals. Your survey answers will be known only to the research investigators and the National Advisory Committee on Immunization, and will not be attributed to you or your organisation in published materials. The aggregated results of the survey will be submitted to a peer-reviewed medical or public health journal as part of the greater initiative to document decision-making throughout Canada's pandemic response. If you would like to receive the results of this research, please contact: [phac.naci-ccni.aspc@canada.ca](mailto:phac.naci-ccni.aspc@canada.ca)

Please return your completed survey to [phac.naci-ccni.aspc@canada.ca](mailto:phac.naci-ccni.aspc@canada.ca) as soon as possible, before [REDACTED].

Thank you for your time.

Madame, Monsieur,

L'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) vous demande votre avis en tant que membre du [REDACTED] sur diverses stratégies de vaccination contre le nouveau coronavirus (COVID-19). Les renseignements fournis seront utilisés pour prendre des décisions concernant les groupes cibles recommandés pour la vaccination précoce contre la COVID-19 advenant qu'il ne soit pas possible de vacciner tous les Canadiens. Aux fins de ce projet, il est essentiel d'obtenir votre point de vue en tant qu'expert. Par conséquent, veuillez répondre au court questionnaire ci-joint. Cela ne devrait prendre que cinq minutes.

Votre participation à l'enquête est volontaire et constituera une preuve de votre consentement à y participer. Les renseignements personnels que vous fournirez sont visés par la *Loi sur la protection des renseignements personnels* et sont recueillis en vertu de l'article 4 de la *Loi sur le ministère de la Santé*, conformément à la *Directive du Conseil du Trésor sur les pratiques relatives à la protection de la vie privée*. La présente enquête ne recueille que les renseignements nécessaires pour mener à bien le projet de recherche. Pour obtenir plus d'information sur nos pratiques en matière de protection des

renseignements personnels, veuillez communiquer avec l'ASPC à l'adresse [phac.privacy-vieprivee.aspc@canada.ca](mailto:phac.privacy-vieprivee.aspc@canada.ca).

Veillez être assuré que toutes vos réponses demeureront confidentielles; seuls les résultats agrégés seront diffusés et aucune réponse ne sera associée à des personnes en particulier. Seuls les chercheurs et du Comité consultatif national de l'immunisation auront connaissance de vos réponses à l'enquête, et elles ne seront attribuées ni à vous ni à votre organisme dans les documents publiés. Les résultats agrégés de l'enquête seront publiés dans une revue médicale ou de santé publique évaluée par des pairs dans le cadre d'une initiative plus vaste visant à documenter le processus décisionnel dans le contexte de la lutte contre la pandémie au Canada. Si vous souhaitez recevoir les résultats de cette enquête, veuillez envoyer un courriel à l'adresse [phac.naci-ccni.aspc@canada.ca](mailto:phac.naci-ccni.aspc@canada.ca).

Veillez retourner votre questionnaire dûment rempli à l'adresse [phac.naci-ccni.aspc@canada.ca](mailto:phac.naci-ccni.aspc@canada.ca) le plus rapidement possible, avant le .

Je vous remercie du temps que vous nous avez accordé.